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Rege Diskussionen beim 2. POLITISCHEN STAMMTISCH  
des CDU-Ortsverbandes in Nusse 

 
Beim 2. politischen Stammtisch am 15.01.2012 in Nusse im Restaurant  „AM BACH“ konnte der 
Vorsitzende Lars Wunsch neben den CDU-Mitgliedern mehrere interessierte Bürgerinnen und 
Bürger der Gemeinde  begrüßen.  
 
Der Vorsitzende konnte über die erfolgreiche Vermarktung des Objektes Hauptstraße 21 in 
Nusse berichteten, die durch den Haupt- und Finanzausschuss der Gemeinde Nusse eingeleitet 
wurde. Erfreulich dabei ist der Erhalt des Erscheinungsbildes in der Ortsmitte der Gemeinde. 

Lebhaft diskutiert wurde die zurzeit laufende Versorgung der Gemeinde Nusse mit dem Breit-
bandkabel durch die VSG Ortsnetz GmbH. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass dies eine 
Investition für die Zukunft ist. 

Als sehr problematisch wird der Bürgerservice des Amtes Sandesneben-Nusse angesehen. 
Zurzeit gibt es kein Bürgerbüro im ehemaligen Amtsgebäude in Nusse. Es wird allgemein 
vermutet, dass die Verwaltung in Sandesneben versucht, die Kosten dafür zu Lasten der 
Bürgerinnen und Bürger im ehemaligen Amt Nusse einzusparen. Angeblich soll das Bürgerbüro 
wieder ab Februar 2012 zur Verfügung stehen. 

Wir möchten alle Nusser Bürgerinnen und Bürger dazu aufrufen, dieses Angebot in vollem 
Umfang zu nutzen, um so auch in Zukunft ein Bürgerbüro in Nusse zu halten.  

Das Landesamt für Straßenbau und Verkehr hat im Januar 2012 die Steinaubrücke im Bereich 
Klingenberg vermessen. Es bleibt abzuwarten, wann eine Sanierung oder ein Neubau vollzogen 
wird. Es ist wichtig, darauf zu achten, dass die Maßnahme nicht wieder zu Lasten der hinter der 
Brücke liegenden Gewerbetreibenden vollzogen wird. Rechtzeitige Absprachen mit dem 
Landesamt sind notwendig. 

Die Vermarktung des Baugebietes „Auf dem Ruben“ sieht die CDU in Nusse als vorrangige 
Aufgabe an. Der im Haushaltsplan 2012 vorgesehene Verkaufserlös von zwei Baugrundstücken 
soll auf jeden Fall erreicht werden, damit das Defizit im Verwaltungshaushalt nicht noch größer 
wird. 

Eine Überarbeitung bzw. Aufhebung der in Nusse gültigen Ortsgestaltungssatzung ist dringend 
erforderlich und soll kurzfristig umgesetzt werden.  

Weitere Themen waren die Sanierung der Grundschule sowie die Arbeit in den einzelnen 
Ausschüssen der Gemeinde. Intensive Arbeitet leistet der Vorsitzende des Wegeausschusses, 
Georg Bleich, was sehr hilfreich bei der Verlegung des Breitbandkabels war und ist. 

 

Ein nächster Termin ist im April 2012 vorgesehen. 


